

# Los campus de Ceuta y Melilla dejan un déficit anual de 4 millones de euros

● El Ministerio de Educación se comprometió con la entidad nazarí el pasado agosto a mejorar la financiación

## V.C.S CEUTA

El problema de la financiación que reciben los Campus de Ceuta y Melilla sigue siendo el caballo de batalla para la Universidad de Granada, tras destacar la decana de la institución nazarí, Pilar Aranda, durante la última sesión extraordinaria de la Junta de Facultad, que mantienen un déficit anual en torno a los 4 millones de euros, que vienen acumulándose en los últimos años.

Sin embargo, tras de las intensas negociaciones entre Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, y Junta de Andalucía (Consejería de Conocimiento, Investigación y Universidad de Granada) la Universidad en Ceuta ha conseguido que haya un compromiso por parte del citado Ministerio con la Universidad de Granada para mejorar la financiación de los Campus de Ceuta y Melilla. Un acuerdo que hizo posible que los másteres que estaban pendientes en ambos campus hayan podido ser una realidad durante el presente curso y que deberá materializarse a lo largo del ejercicio.

Durante la sesión extraordinaria Aranda planteó algunas de sus principales preocupaciones que conciernen al Campus local y que sitúan en Enfermería el principal foco, aunque no el único. Con respecto a la Facultad de Ciencias de la Salud planteó la necesidad inmediata del desdoblamiento del grupo grande de Enfermería "que habría que plantearse para el curso 2019-2020", aprovechando el proyecto de instalación del Labo-

torio en la segunda planta del aparcamiento para su adaptación completa como aula y despachos, en lo que se aplicarán los 400.000 euros ofrecidos por la Ciudad. A la vez planteó la problemática que conlleva en la necesidad de contratación de profesorado. Por otra parte, subrayó el potencial de la Facultad para acoger una nueva titulación.

El desdoblamiento de Enfermería es, para Aranda, uno de los principales problemas

Con respecto a la actividad de los docentes subrayó la intención de desarrollar un Plan de Ordenación Docente en la Universidad, "que permita al profesor organizar su actividad más allá de la mera dedicación docente y apuesta por el reconocimiento de la gestión académica", señalaba. Por otra parte, con respecto al problema de estabilización del profesorado, la rectora apuntó que se va a modificar el baremo, incrementando el peso de la docencia en un 25%.

En cuanto a lo referente al PDI, informó de una salida importante de plazas y que en los meses de febrero o marzo saldrá una nueva tanda para TU y catedráticos. Además se han convocado 100 plazas de ayudante doctor "con un importante esfuerzo de la Universidad para cumplir lo pactado".



Como única candidata, si la Junta de Facultad no se opone, será la próxima decana.

EL FARO

## Milagrosa Olmedo, única candidata al Decanato de Ciencias de la Salud

Su propuesta se resolverá el próximo lunes en la Junta Extraordinaria de Facultad

### V.C.S CEUTA

Milagrosa Olmedo lidera la única candidatura proclamada provisionalmente a las que se rán las segundas elecciones libres al Decanato de la Facultad de Ciencias de la Salud de Ceuta desde su integración a la Universidad de Granada como centro propio en el año 2009, cuyo titular ha sido durante los últimos dos años Jesús Ramírez,

que ha adelantado la finalización de su mandato por su inminente jubilación.

La candidata, como es requisito imprescindible, es profesora con vinculación permanente a la institución nazarí desde hace más de 30 años. Tras el preceptivo plazo de presentación de impugnaciones, su candidatura, con carácter provisional, se votará el próximo lunes día 8 en la Junta Extraordinaria de Facultad, durante un proceso que todavía no está determinado, y podrá ser tanto abierto como cerrado.

Como única candidata será, previsiblemente si la Junta no se opone, la próxima decana, una vez que se produzca el nombramiento por parte de la decana, Pilar Aranda.

Milagrosa Olmedo es doctora en Enfermería y comenzó a ejercer la docencia hace más de tres décadas en la entonces Escuela de Enfermería. En la actualidad imparte asignaturas como Fundamentos de la Enfermería o Historia de la Enfermería. En la última Junta Extraordinaria de Facultad Olmedo planteó a la decana la necesidad de crear un Gabinete Psicopedagógico para el Campus, "habida cuenta de la alta incidencia de problemas entre el alumnado", respecto a lo que Aranda manifestó estar de acuerdo. Asimismo reclamó la necesidad de ofertar un máster oficial para Enfermería, un asunto sobre el que Aranda destacó el problema de infraestructura del profesorado.

## Cs presenta recurso de reposición contra el incremento salarial del secretario general de la UNED

### El Faro CEUTA

Ciudadanos ha presentado un recurso de reposición por el que solicita la anulación de los acuerdos adoptados por las juntas del Consorcio Rector de la UNED en relación con el incremento de retribuciones del secretario general del centro.

Ciudadanos ya anunció que presentaría un recurso contra este incremento salarial "que se ha llevado a efecto de manera solapada y sorpresiva". Desde la formación naranja exponen que el tema se introdujo sin figurar en el orden del día, aprovechando los asuntos de urgencia. "Ni previamente ni en la se-

sión de la Junta se aportó ningún tipo de documentación que justificase los incrementos y las razones que se alegaban. La única motivación que conocemos son que las circunstancias personales del interesado habían variado. Tampoco se ha especificado el incremento que se pretende", destacan.

Señalan al Ejecutivo de la decisión que se pretende adoptar. "Los modos usados son típicos de la gestión del Gobierno del Partido Popular, marcada por la falta de transparencia y un uso completamente discrecional del dinero público aportado por los ciudadanos con sus impuestos".



Destacan que el aumento salarial se ha producido de forma "sorpresiva".

EL FARO